

Patrick Diwo, Wilhelm-Michael Kasakow und Christina Schwindling (v. l. n. r.) in der Werkstatt.

Die beiden Steinmetz- und Steinbildhauermeister lernten sich während der Ausbildung kennen und merkten schnell, dass ihre Vorstellungen und Wünsche stark von den lehrplangängigen Gestaltungs- und Bearbeitungsrichtlinien abwichen. "Der Stein, in unserem Fall hauptsächlich für Grabmäler, war fast ausschließlich kommerziellen Aspekten untergeordnet. Hochmoderne und immer ausgefeiltere Fertigungstechniken beherrschten den Markt, sodass das von Hand gefertigte Objekt kaum noch eine Rolle spielte. Das war nicht das, was wir wollten. Traditionelles

Handwerk, gepaart mit modernen Ideen, das war und ist unsere Vision", so Uwe Hassdenteufel, der 1994 den väterlichen Betrieb in Püttlingen übernahm und diesen heute als zweite Niederlassung von Hassdenteufel & Kasakow leitet.

Das neunköpfige Team an zwei Standorten steht für die "besondere" Arbeit am Stein. Neben hochwertigen und einzig-

artigen Grabmälern werden in engem Dialog mit den Kunden auch Steinobjekte und Skulpturen für alle Bereiche des privaten und öffentlichen Lebens gestaltet. Auch alte restaurations- oder rekonstruktionsbedürftige Stücke sind bei der Firma Hassdenteufel & Kasakow in besten Händen. Im Bereich von Gräbern für Kinder und Jugendliche findet ihre empathische Gestaltung über die Grenzen des Saarlandes hinweg bundesweite Anerkennung. Von Hamburg über Berlin bis München, sogar in Wien, findet man auf Friedhöfen Arbeiten von Hassdenteufel & Kasakow. Wichtig ist den Kreativen die Nachhal-



Die Firma Wirth um 1930.



Vom Entwurf bis zur Lieferung alles aus einer Hand.

tigkeit ihrer Arbeit. Als Gründungsmitglied der Initiative "Handwerk mit Verantwortung" wird sichergestellt, dass nur europäische Steine, die strengen ökonomischen, ökologischen und sozialen Anforderungen gerecht werden, verwendet werden. Diese verantwortungsbewusste Firmenphilosophie im Zusammenspiel mit meisterlichem handwerklichen Können und einem schier unermesslichen Ideenreichtum überzeugt nicht nur die Auftraggeber, sondern auch die Fachrichter etlicher Gestaltungswettbewerbe, sowie Bundes- und internationaler Gartenschauen. Zahlreiche Auszeichnungen bestätigen dies.

Damit ihr Handwerk auch zukünftig Bestand hat, wird viel Zeit in die Ausbildung neuer Bildhauer investiert. Neben drei Landessiegern im Steinbildhauerhandwerk, stellte der Betrieb mit Patrick Diwo auch einen Bundessieger.

Ende September 2015 wählten Internetuser Hassdenteufel und Kasakow beim deutschlandweiten Grabmal-TED-Wettbewerb auf den 1. Platz.

AKZENT

ark

## Restaurant



Familie Otto und Eeam freuen sich auf Ihren Besuch.

- Familienfeiern und Veranstaltungen ab 10 Personen
- Kinderspielecke
- Frühstücksbüffet täglich bis 12 Uhr

## Hotel



- Hotelzimmer mit Bad, WC und Dusche/Badewanne, TV, Telefon, kostenloses WLAN uvm.
- · Parkplätze sowie Gargen am
- Bar & Lounge mit SKY Sport Live ·Sauna und Fitnessraum im Haus

Ludwigstraße 23 · 66740 Saarlouis · Telefon: 0 68 31 / 488 81 - 0 · www.park-hotel-saarlouis.de

**Hassdenteufel & Kasakow**